

ABSTRAK

Nama : Abdul Wahid
NPM : 71160211013
Judul : Efektivitas Metode Sugestopedia dalam Meningkatkan Hasil Belajar Fiqh Siswa Kelas VII MTs Al-Washliyah Gedung Johor Medan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hasil belajar Fiqh dengan menggunakan metode *sugestopedia* dan metode ceramah serta efektivitas metode *sugestopedia* dalam meningkatkan hasil belajar Fiqh siswa kelas VII MTs Al-Washliyah Gedung Johor Medan tahun pembelajaran 2019/2020. Untuk mendapatkan data tersebut, maka populasinya adalah semua siswa kelas VII yang berjumlah 118 siswa. Sampel ditetapkan menggunakan teknik *purposive sample* (sampel bertujuan) yakni kelas VII.1 sebanyak 40 siswa dan kelas VII.2 sebanyak 40 siswa. Siswa kelas VII.1 diberi perlakuan menggunakan metode *sugestopedia* sebagai kelompok eksperimen, sedangkan siswa kelas VII.2 diberi perlakuan menggunakan pembelajaran konvensional sebagai kelompok kontrol.

Metode penelitian ini adalah metode eksperimen dan kontrol. Alat pengumpul data yang digunakan adalah tes hasil Fiqh materi Makanan dan Minuman yang Halal dan Haram berbentuk objektif pilihan berganda sebanyak 30 soal yang diujikan kepada siswa setelah mengikuti pembelajaran dengan metode *sugestopedia* dan konvensional. Untuk mengetahui pengaruh kedua variabel maka dilakukan perhitungan menggunakan uji t.

Berdasarkan teknik analisis data, diperoleh hasil penelitian bahwa: hasil belajar Fiqh siswa kelompok eksperimen menggunakan metode *sugestopedia* memperoleh nilai rata-rata 83 dalam kategori A (baik sekali), hasil belajar Fiqh siswa kelompok kontrol menggunakan metode konvensional memperoleh nilai rata-rata 72 dalam kategori B (baik). Berdasarkan perolehan nilai rata-rata di atas, maka hasil belajar Fiqh siswa meningkat dari sebelumnya dengan persentase peningkatan sebesar 15,28%. Peningkatan ini disebabkan siswa kelompok yang dieksperimenkan memperoleh pembelajaran menggunakan metode *sugestopedia* sedangkan kelompok kontrol menerima pembelajaran dengan metode konvensional.